
１ １ １５日に開 された 上 留萌

地の 交 会に出 してまいりました。

Ｃより１ の 会 内を きました。

Ｃより１２ の会報を受 しました。

Ｃより１２ の会報と、１ の 会

内とご を きました。

今皆様のテーブルに をしていますが、

そら ちきっ キャンプより寄付金のお い

が届いております。 ン ーもついており

ますので、ご の方はお使いください。

本日下 の会 ードを皆様にお ししてい

ます。 か がございましたら、私までご

連絡下さい。

　 スト

　　 フ もえる　局 　 　 様

様、本日はありがとうございました。
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「マチの聴こえる回覧板」

　　　　　　　　　　 フ もえる

　局 　米倉　礼子 様

　本日はお きいただき にありがとうござい

ます。日頃より市内 業の皆様には本当に

えいただきまして、ＦＭもえる開局１２ 年を

える事が出 ました。本当に皆様に感 し

上 ます。

　 フ もえるは開局が 成１年で、コミュ

ニティ放送局、ラジオ局が道 に出 ましたの

は 内が一番 く、道内では のいるかさん

が一番 く放送を始めました。私どもも道内で

多くの 間と一 に、多くの地域情報を発信し

て っております。

　当初ＦＭもえるが開局するにあたって、弊社

代表の 、開局から局 を務めてきた

と 人、 人 でやってきました。当

人だけではラジオは出 ませんので、市内

の 業の方々にも、本当に多くの方々にご

いただきました。また、市 の方々にもＦＭＣ

フ もえるメンバーズクラブというボラン

ティア組 に入っていただく事で、一 に放送

をしております。 フ もえるメンバーズク

ラブですが、現在会 数が１２００人を えました。

留萌市内の会 はもとより、道内、 、本

方面にも会 さんがおります。 日、その中の

一人からおハ キを きましたので、 ませて

いただきます。

　会 ナンバー１１２５番さん。現在は 寄にお

まいなのですが、留萌出 で のため 寄

に行った方です。「ＦＭもえるのスタッフの皆

様 い日が いておりますがお元気ですか

寄から、サイマルラジオ放送で しく、 かし

く させていただいております。さてこの度

はＦＭＣ通信の 番組表を送っていただき、

ありがとうございます。 のパソコンの の

に んで、 んで見ております。 年留萌を

れ、 い感 がしますが、ＦＭもえるを聞け

ば留萌が近くなった気がします。正 に留萌に

帰る事が出 れば いのですが、 年１ に

が受 を え、 の留 に居なければい

けませんので、サイマル放送で の の

を聞きながら年を したいと思います。年

のお しい時 ではございますが皆様お体お気

を付けてお ごしください。」この様に番 を

付けて送って下さいました。サイマル放送は

年の２ から放送をしております。サイマル放

送と言うのは、インターネットでＦＭもえるを

聞くことが出 るもので、スマートフ ンから

も聞くことが出 ます。ネットでＦＭもえるの

ー ページを開いていただくと、インター

ネットで聞くという所から、サイマル放送を聞

く事が出 ます。当初地域情報なので留萌の情

報が の方、 の人々に かと言うと、

そうでもないだ うと言う事で、インターネッ

ト放送はしておりませんでしたが、 年イン

ターネット放送を始めたとこ 、留萌を れて

らしている方から、留萌という地 に を

持っている方とか、コミュニティ放送に の

あるマニアの方とか、多くの方が聞いてくださ

る様になりました。

　また、 年の を中 させていた

だいて、留萌 上 の を中 させてい

ただきましたが、前に をされていた さ

んから「今フィンランド、 で聞いています」

というメッ ージもいただきました。本当にイ

ンターネット放送がある事によって、私たちの

も がったのかなと 近思っている所です。

　ラジオ放送と言うと、私たちの 代は 放

送を聞いていたかと思います。 はもう少し

の方になりますと をよく聞いていたよ

という方もいらっし いますが、今の たち

はラジオはほとんど聞かない 代になってきま

した。今の たちに聞くと、ラジ のラジ

オは分かるが って と聞かれた大人がい

るそうです。 ットって言っても という

たちも増えています。ですから私達は

、中 、 にもラジオを ってもっと

しんでもらいたいと思い、ラジオに出てもら

う機会を多くしようと考えています。

　ＦＭもえるは当初、弊社社 の思いと しま

しては、ラジオをやりたかったというのではな
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く、街づくりのツールの一つとして地域の皆さ

んが持っている情報をそれぞれの立場で気軽に

発信できる、そういう敷居の低いメディアを作

りたいなぁという思いから始まったものです。

　ですから現在、延べ１００数十人の方がタイト

ル数で言うと、５０近くの番組、４０台４０数番組を

担当して下さっています。実はこれは大変珍し

い事で、大手の放送局さんから番組を買ったり

している所も多くあります。ですが、私ども一

番誇りに思っているのは、地元の方が１００％番

組を作ってくださっているという事が本当に有

難いなぁと思っております。ＦＭもえるは当初

からＦＭもえるメンバーズクラブと株式会社Ｆ

Ｍもえるが両輪となって放送して行こう、ソフ

ト面の放送内容についてはメンバーズクラブが、

会社はハード面で、免許や機材、資金などの営

業面を担当する事としました。現在でもこの考

えは変わっておりません。私たちの一番大切な

事は、災害時に正確な情報、きめ細やかな情報

を皆様に届けることですので、スタッフ一同２４

時間体制で対応する事になっております。クル

マの中で放送を聞いている方が多くて、通行止

めや気象情報で警報が出ている時、そんな時に

は５分おきに放送をしております。幹線道路が

交通止めになった場合は、開通するまで常時放

送をしております。

　情報発信の方を少し紹介していきたいのです

が、私がスタッフになった頃はまだ放送のみで

した。２００８年に情報発信としてフリーペーパー

作成を始め、ラジオ以外の情報発信を開始いた

しました。初めは増毛から幌延までの９市町村

を一つのフリーペーパーで紹介していこうとい

う取り組みをいたしました。そして、外に向け

インターネットでも情報を発信いたしました。

その間に留萌観光連盟の事務局をお引き受けい

たしまして、本日皆様に配付した資料の中にあ

るオロロンマップ散歩道シリーズというコンパ

クトなマップを発行しました。その他、映像コ

ンテンツの作成も行っております。ＣＧアニ

メーション「オロロンロボ８」「オロロンロボメ

ビウス」と合体ロボ系の留萌管内８市町村の

キャラクターを一つのロボットにしたものを見

立てた映像もウェブサイト上で公開しておりま

す。「るもいくらぶ」と検索されるとヒットいた

しますので、ぜひ一度見ていただければと思い

ます。

　また、犬猫などの迷い情報も入ってきます。

探してほしいと連絡を受けると、その前にこん

な猫が迷い込んでいるとの連絡を受けたり、老

人で家を出たまま帰ってこない、などの相談事

も寄せられます。その様な時には特徴を聞いた

りして、警察の方と相談してプライバシーに配

慮しながら放送します。そうすると車に乗って

いるリスナーの方から連絡をいただき、無事保

護されたとの話もありました。

　現在１２年が経ちまして、定着したかと言いま

すとまだまだですが、多くの方に少しでもわ

かっていただいて、聞いていただいていると実

感がわいてきています。

　これからＦＭもえるがどの様な方向へ向かっ

ていこうとしているのか、まだまだ皆で議論し

ていかなければなりませんが、地域の隙間を埋

められるような会社になっていきたいと考えて

います。弊社の代表の言葉で、コミュニティー

シンク、ドゥータンク、地域の事を考えて行動

していく、そう言う会社にしていきたいと言っ

ておりました。

　今、観光がメイン、街づくりという言葉がよ

く聞かれるようになりましたが、観光情報を発

信する場として船場公園の指定管理も受けさせ

ていただきました。まだまだ至らない所もござ

いまして、改善の余地がありますし、より多く

の方々にこの公園を使っていただくように私達

もやっていかなければならないと思っています。
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ぜひ皆様のアイディアをいただきながら、船場

公園も留萌の公園として されるような公園を

指していきたいと思っています。ちなみに今

私達が取り組んでいる事ですが、今バイパスか

ら りてきて管理 がありますが、そこに情報

コーナーを けています。留萌管内の情報を

しております。観光コンシェルジュもおりま

すので、留萌管内の事は船場公園に行ったらわ

かるよ、と言っていただければ いです。そし

てこれからは、 たちが しく える場所に

していきたいと思っています。

　現在、船場 というものをやっており

ます。ハンター体 をしてもらい、実 に を

見に行ったり、 の で 作をしたり、地元の

にも れていただきました。 しく留萌の

フィールドで ってほしいと思います。キャン

プをしたり、ネイティブス ー ーの方が

となって 会話をしながら料理をしたりとみん

なで しくなるような取り組みもしております。

ぜひ、お さんから大人まで しめる公園づく

りをしていこうと思いますので、ぜひ にい

らして下さい。

　 になりますけれど、本日は本当にお き

いただきありがとうございました。ＦＭもえる

を一度でも聞いていただければ しいなあと

思っております。 々なご 見も っておりま

す。これからもよ しくお いします。

　今 の金 日 時から 達が番組を

やっております。ぜひお聞きいただければと思

います。本日はありがとうございました。
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